



veröffentlicht am 12.02.2020 unter: <https://www.kreditwesen.de/cards/ergaenzende-informationen/karten-meldungen/rubean-fuer-visa-ready-programm-zugelassen-id62557.html>

Rubean für Visa Ready Programm zugelassen

Die Rubean AG, München, hat die Visa-Ready-Zulassung für ihre gemeinsam mit der CCV Group BV, Arnheim, entwickelte Bezahlakzeptanz-Lösung „PhonePoS“ erhalten. Mithilfe der App können Händler ohne zusätzliche Hardware auf ihrem Smartphone oder Tablet kontaktlose Kartenzahlungen akzeptieren. Die Zahl der potenziellen Kunden schätzt das Unternehmen in Deutschland auf bis zu 3,1 Millionen, darunter hauptsächlich kleinere Einzelhändler und Gewerbetreibende. Nach Abschluss des Pilotprojekts, das derzeit in Vorbereitung ist, wollen CCV und Rubean die Zahlungslösung auf breiter Basis im deutschen und europäischen Markt anbieten, u.a. mit einer der größten Finanzorganisationen Europas als Partner.